

## Wollbrandshausen: Sparkassen-Spende für neues Spielgerät

Die Sparkasse Duderstadt spendet der Gemeinde Wollbrandshausen 1750 Euro. Anlass ist die Jubiläumsspendenaktion „Wir für hier!“. In der jüngsten Sitzung haben die Ratsmitglieder beschlossen, wofür das Geld ausgegeben werden soll.



**Wollbrandshausen.** Der Wollbrandshäuser Rat hat eine Spende der Sparkasse Duderstadt in Höhe von 1750 Euro angenommen. Das haben die Ratsmitglieder bei der jüngsten Ratssitzung beschlossen, berichtet Wollbrandshausens Bürgermeister Thorsten Freiberg (CDU). Das Geld solle für ein Spielgerät im Kindergarten in Bodensee ausgegeben werden. Diesen Kindergarten würden die Kinder aus Wollbrandshausen besuchen, so Freiberg.

**Lesen Sie auch:** [Wollbrandshausen: Elternbeiträge sollen erstattet werden](#)

Die Sparkasse hat das Geld im Zusammenhang mit der Jubiläumsspendenaktion „Wir für hier!“ gespendet. Damit verfolgt sie nach eigenen Angaben das Ziel, der Region sowie den Menschen dort zur Seite zu stehen. Jeder Bürgermeister der 31 Ortschaften des Geschäftsgebietes der Sparkasse erhalte für seinen Ort eine Spende über 1750 Euro, heißt es vonseiten der Bank. Damit will die Sparkasse gemeinnützig ein besonderes Projekt, eine besondere Anschaffung oder Initiative im Ort unterstützen.

*Von Anja Semonjek*

**Göttinger Tageblatt** **Giechsfelder Tageblatt**